

Projektförderung durch Zuwendungen zur Förderung der Umsetzung von Vorhaben im Rahmen der Lokalen Entwicklungsstrategien mit CLLD durch den Europäischen Fonds für regionale Entwicklung in Sachsen-Anhalt in der Förderperiode 2021 bis 2027 (Richtlinie Community-Led Local Development Europäischer Fonds für regionale Entwicklung – RL CLLD EFRE)

Projektvorhaben: Anschaffung und Aufstellung von Mitfahrerbanken und Digitalen Infoscreens auf dem Gebiet der LAG Colbitz-Letzlinger-Heide

Bewilligungszeitraum:	01.10.2024 – 31.12.2026
Gesamtausgaben:	227.391,30 €
Zuwendung 80 %:	181.913,04 €
Davon EFRE:	159.173,91 €
Davon Land:	22.739,13 €
Eigenmittel 20 %:	45.478,26 €

Zuwendungszweck ist die Unterstützung der von der örtlichen Bevölkerung betriebenen Maßnahmen zur lokalen Entwicklung des Landes Sachsen-Anhalt.

Projekthalt

In dem Projekt sollen Mitfahrerbanken in den Teilnehmerkommunen aufgestellt werden. Aufgrund ihrer zentralen Lage in den Ortschaften der LAG-Colbitz-Letzlinger-Heide-Mitgliedskommunen bieten die Bänke Möglichkeiten für Fahrgemeinschaften. Darüber hinaus stellen Mitfahrerbanken vor allem im ländlichen Raum eine Ergänzung zum öffentlichen Personennahverkehr dar und erleichtern die Fortbewegung für Personen, die kein eigenes Auto besitzen. Somit können die Mitfahrerbanken dazu beitragen, dass Wege, zum Beispiel zum Einkaufen oder zum Arzt besonders für die ältere Generation erleichtert werden.

Ein weiterer Aspekt innerhalb des Projektes ist das Errichten von "Digitalen Infoscreens".

Die Digitalen Infoscreens fördern den Tourismus, indem die touristischen Höhepunkte der Region abgebildet werden. Dadurch wird eine höhere Attraktivität erlangt und Ortschaften sowie geplante Veranstaltungen gleichermaßen erhalten mehr Aufmerksamkeit und mehr Reichweite. Durch die Installation an verschiedenen Standorten ist es möglich, dass Veranstaltungshinweise und vieles mehr kommunenübergreifend in die Bevölkerung getragen werden.

Grundsätzlich tragen das Errichten von Mitfahrerbanken und das Aufstellen von Digitalen Infoscreens enorm dazu bei, die Lebensqualität im ländlichen Raum zu erhalten, das Miteinander zu stärken und damit schlussendlich die Zukunftsfähigkeit von Dörfern zu sichern.

Die Maßnahme stellt somit einen deutlichen Nutzen für die Weiterentwicklung der gesamten LAG C-L-H-Region dar. Sie fördert nicht nur den Tourismus und die Mobilität, sondern bietet als positiven Nebeneffekt auch das Potential die Wirtschaftskraft der Region zu steigern.



Kofinanziert von der Europäischen Union